



**INTERNATIONALE BODENSEE – RAD UND MOTORFAHRER -
VEREINIGUNG** Homepage: www.ibrmv.com „Schaut wieder mal hinein“

Jahresbericht Kunstradfahren 2015 in der IBRMV

Friedrichshafen, den 02. 08. 2015

Ein erfolgreiches Sportjahr 2015 der Kunstrad und Einradfahrer in der IBRMV ist zu Ende. Bereits werden schon die Vorbereitungen fürs neue Jahr 2016 in Vorbereitung genommen.

Bei der DV der IBRMV am 22. 02. 2015 in Schaffhausen wurde Lutz Graf zum Ehrenpräsident ernannt und Heinz Schläpfer als neuer Präsident einstimmig gewählt. Genaueres ist auf der Homepage der IBRMV zu ersehen.

Am 18. 03, 2015 bei der Sitzung der Kunstradtreibenden Vereine der IBRMV in Höchst wurde dem ÖAMTC RC Böhler Gisingen für die Ausrichtung der Int. Bodenseemeisterschaft im Kunstrad- und Einradfahren 2014 nochmals gedankt. Die Einzelheiten der Sitzung sind ebenfalls auf der Homepage festgehalten.

IBRMV Kunstrad Meisterschaft am 14. 06. 2015 in Wattwil Schweiz.

Die Meisterschaft wurde vom ATB Wattwil unter Leitung von Walter Hüberli mustergültig durch geführt. Die Hallen–Schmückung vermittelte der Veranstaltung einen echten Int. Charakter. Die Meisterschaft war mit den gezeigten Leistungen der Sportler wieder ein gutes Aushängeschild für den int. Kunstradsport. Bei welchem Int. Vergleichskampf starten schon Anfänger und Weltmeister zusammen. Genaueres über Ergebnisse und Platzierungen entnehmen sie dem Meisterschaftsbericht 2015 der ebenfalls auf der Homepage publiziert ist.

Die IBRMV dankt dem ATB Wattwil, deren Verantwortlichen und Helfer, für die Übernahme und Durchführung der Int. Bodenseemeisterschaft 2015.

An diesem Tag hat sich auch der Ausrichter für die **Meisterschaft 2016** bereit erklärt. Es ist am **06. Juni 2016** eine Woche früher als in den vergangenen Jahren der RV Ravensburg (Deutschland).

Im März 2016 findet die nächste Sitzung der Kunstradtreibenden Vereine statt. Hierzu wird die Einladung noch auf der Homepage unter Termine ausgeschrieben.

Ich bedanke mich bei Allen die mit geholfen haben das Sportjahr 2015 in der IBRMV zu gestalten.

Fachwart Kunstradfahren
Hermann Brugger
Hermann Brugger